Da hoy Inegi resultados de Censo 2010 (Reforma 03/03/11)

Da hoy Inegi resultados de Censo 2010 (Reforma 03/03/11) Para la realización del Censo de Población y Vivienda 2010 se contrataron a 190 mil personas. Foto: Archivo Quedan fuera del conteo 17 mil 666 viviendas de riesgo Verónica Sánchez Ciudad de México (3 marzo 2011).- El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dará a conocer hoy los resultados finales del Censo de Población y Vivienda 2010. El proyecto, levantado del 31 de mayo al 25 junio pasado, logró obtener los datos del 98.4 por ciento de las viviendas habitadas en el País. En general, tuvo un costo de 5 mil 450 millones pesos y para su realización se contrataron a 190 mil personas. Antes y durante el operativo de levantamiento, el Censo estuvo sujeto a varios retos: su presupuesto fue reducido en mil 400 millones de pesos, su cuestionario quedó en 29 preguntas y no en 55, la Iglesia católica amenazó con boicotearlo por la pregunta abierta sobre religión y algunos encuestadores fueron impedidos para acceder a algunas localidades de riesgo por lo que 17 mil 666 viviendas guedaron fuera del conteo. Por primera ocasión, el Inegi aplicó dos tipos de cuestionarios: uno básico con 29 preguntas y otro ampliado con 75 aplicado sólo a 2.7 millones de viviendas y estuyo dirigido a poblaciones menores de 5 mil habitantes. Este cuestionario profundizó en el nivel de infraestructura y servicios de las localidades con preguntas como cuánto tiempo hace el transporte público a la cabecera municipal, qué se hace con la basura que se recolecta, si hay teléfono público o si hay clínica o centro de salud. De acuerdo con los datos preliminares del Censo dados a conocer en noviembre, la población total de México creció en la última década 3.6 por ciento más de lo previsto en las proyecciones oficiales y asciende a 112. 3 millones de habitantes. A su vez, el Estado de México es la entidad con más población, con un total de 15.1 millones de personas, seguido por el Distrito Federal, con 8.8 millones. Entre la información que se hará pública hoy se encuentra la pirámide poblacional, la religión de los mexicanos, el número de personas con discapacidad y con acceso a la tecnología, la calidad de las viviendas, así como datos sobre migración. El último censo previo al de 2010, es el de 2000, el cual arrojó que la población ascendía a 97.4 millones.